

Beitrag Gemeindeblatt Dielsdorf, Mai 2013:

Wiedereinführung des Schülerrates: In den letzten Wochen hat die KGS den Schülerrat wieder ins Leben gerufen. Geleitet von einer Schülerin und einem Schüler, die im Sommer ihren Weg in die berufliche Ausbildung antreten werden. Hier die ersten Eindrücke aus der Sicht der beiden Schüler:

„ In der KGS haben wir einen Schülerrat, den wir immer am ersten Dienstag des Monats durchführen. Wir suchen und sammeln verschiedene Themen und Anliegen der SchülerInnen, welche wir dann beim Schülerrat besprechen. Es gibt extra einen Briefkasten für Ideen und Anliegen. Mit dem Moderieren und dem Protokollieren wechseln wir uns immer ab. Eine der ersten und im Moment wichtigsten Themen ist der Name des Schülerrates. Wir haben nämlich noch gar keinen.

Dafür haben wir aber erreicht, dass wir zum Beispiel einen Basketballkorb für den Pausenplatz bekommen.“